

## CCクラブ7期2グループ（CC72）の近況報告

コロナ感染者が減少傾向の6月15日（水）に優っくり村高輪台協働スペースにメンバー7人が集まり、恒例の港区社会福祉協議会の「かんがり」のハガキ描きをしました。毎年暑中見舞いと年賀状を書いて送り、その後、社協に行き宛名書きをしました。今年宛名書きボランティアはないようです。遠方からハガキを送ってくれたメンバー分と合わせて30枚を送りました。

その後、近くの茶寮に3名が加わり10名で懇談をしました。これだけの人数が集まったのは約半年振りです。皆さんワクチンのことなど近況を語り楽しい時間を過ごしました。



茶寮で懇親会



社協に送ったかんがりハガキ

## 2021年度の主な活動

2021年度は2020年度同様にコロナ禍前の活動は出来ませんでした。

例年、毎月各1回行っていたまち歩きと定例会は中止にして、「かんがり」と「折り紙プレゼント」活動を感染症対策をしながら行いました。

「かんがり」は集まって描き、宛名書きは数人がまとめて社協で行いました。

折り紙プレゼント活動は、出来るだけ簡単なものにして、10月～12月に3回有志が集まり作品にして、6か所の保育園と1か所の特養にプレゼントしました。毎年のプレゼントで皆さん大切に飾っていただいているようです。



写真：左上よりお折り紙作りで集合、作成作品、ゆらりん保育園にプレゼント、特養・しろかねの森に展示された作品

～地域でさまざまな活動をしているCCクラブ員の身近な姿を紹介しています～